







Communiqué de presse

Liverpool, 17 mai, 2023.

Une infrastructure télécom a joué un rôle central pour la diffusion de l'EUROVISION 2023 :

la fibre optique déployée par NGE et ITS pour la région de Liverpool

Le nouveau réseau très haut débit de la région de Liverpool, construit par la joint-venture LCR Connect détenue à 50% par le gouvernement anglais, 25% par NGE et 25% par ITS, selon les plus hauts standards européens, a joué un rôle central dans la diffusion de l'Eurovision.

L'utilisation de ce réseau de fibre optique de 212 km, en cours de construction par LCR Connect, aura en effet permis le bon déroulement de la semaine de célébrations et de la finale de la compétition.

La finale, retransmise en direct de la M&S Bank Arena de Liverpool, a réuni une audience de plus de 160 millions de téléspectateurs dans le monde. C'est sans compter l'audience réalisées lors de la diffusion des deux demi-finales et des nombreux évènements organisés tout au long de la semaine.

LCR Connect est une joint-venture entre la Liverpool City Region Combined Authority, dirigée par le maire Steve Rotheram, qui détient 50 % de l'entreprise, aux côtés d'ITS et de NGE, en charge de la construction du réseau très haut débit.

Scott BICKNELL, UK Managing Director of NGE:

"L'Eurovision 2023 a été placé sous le signe de l'Unité, qui est aussi l'une des valeurs de NGE, dont témoigne chaque jour le travail que nos équipes réalisent avec la région de Liverpool et notre partenaire ITS, afin de connecter la région au très haut débit.

Nous sommes ravis d'avoir contribué à la réussite de cet événement européen majeur, avec la construction d'une infrastructure fiable et de qualité, construite selon les plus hauts standards européens, et qui va changer la vie des entreprises et des habitants de la région. Un grand bravo à nos équipes de Liverpool pour leur engagement".

Steve Rotheram, Maire de Liverpool : "L'organisation d'un évènement mondial comme l'Eurovision devant des centaines de millions de téléspectateurs, dans le monde entier a été un énorme succès pour notre région, rendu possible, en partie, grâce à nos infrastructures de qualité.

"Grâce à LCR Connect, nous offrons les vitesses d'accès à l'internet les plus rapides du pays et nous nous positionnons à l'avant-garde de la révolution numérique au









Royaume-Uni. Nous avons montré au monde entier qu'il n'y a pas d'endroit plus apte ou plus qualifié que la région de Liverpool pour accueillir des événements d'envergure mondiale.

Le réseau, qui est en bonne voie pour être finalisé cette année, facilitera l'accès à l'internet très haut débit, faisant de la région l'une des zones les mieux connectées du Royaume-Uni.

À propos du Groupe NGE www.nge.fr

Les équipes de NGE créent, construisent et rénovent les infrastructures et les bâtiments au service des territoires. Forts de leurs expertises et de leur capacité à travailler ensemble, les 16 500 femmes et hommes du Groupe abordent et anticipent les mutations de leurs métiers avec confiance en étant au plus près des clients. Avec un chiffre d'affaires de 3,1 milliards d'euros, NGE est une entreprise française indépendante qui se développe autour des métiers du BTP et participe à la construction des grandes infrastructures et à des projets urbains ou de proximité en France et dans 18 pays à l'international.

Contact Presse: Eloi Fouquoire, eloi.fouquoire@gmail.com, +33 (0) 6 76 77 11 56